

des produits des mines et des forêts de \$145,188, et \$519,865 respectivement.

276. La valeur des exportations d'articles de provenance ou de manufacture canadiennes, durant les dix-neuf dernières années, avec leur moyenne par tête de la population et la proportion au total des exportations pour chaque année se trouve dans le tableau suivant:—

EXPORTATIONS DE PRODUITS CANADIENS, —1868-1887.

ANNÉE FINISSANT LE 30 JUIN.	Valeur totale.	Valeur par tête.	Proportion au total des exportations.
	\$	\$ cts.	
1868	45,543,177	13 50	79·11
1869	49,323,304	14 45	81·56
1870	56,081,192	16 23	76·22
1871	55,151,047	15 67	74·35
1872	61,000,436	16 89	73·81
1873	73,245,606	19 96	81·57
1874	73,926,748	19 32	82·73
1875	67,490,893	17 36	86·65
1876	69,861,849	17 69	86·28
1877	65,864,880	16 41	86·80
1878	65,740,134	16 11	82·87
1879	60,089,578	14 49	84·05
1880	70,096,191	18 62	79·73
1881	80,921,379	18 62	82·33
1882	90,042,711	20 32	88·15
1883	84,285,707	18 66	85·93
1884	77,132,079	16 74	94·34
1885	76,183,518	16 22	85·37
1886	74,975,506	15 64	87·94
1887	77,964,020	16 00	87·10

Le total des exportations des produits canadiens a dépassé les exportations de 1887, durant trois années seulement, savoir:—en 1881, 1882 et 1883, et la proportion du total des importations, quoiqu'un peu plus faible qu'en 1886 n'a été excédée qu'en deux années, savoir: en 1882 et 1886. La valeur par tête, cependant quoiqu'étant de 36 centins de plus qu'en 1886 a cependant été plus faible que celle de plusieurs des années précédentes.

277. Le tableau suivant indique la valeur des importations pour la consommation et des exportations d'articles du pays en blé, farine et autres céréales durant chaque année depuis la confédération et la quantité de chacun des articles.

Valeur et quantité des céréales importées et exportées, 1867-1887.